

PUY DU FOU : 21 et 22 juin 2013

Nous partons aux aurores
...mais tous très contents
Puy du Fou.



sous un ciel gris et menaçant
de découvrir ou redécouvrir le

Pour le premier spectacle : « les chevaliers de la table ronde » , ça commence bien....18 min
sous une pluie battante !!!!



Certain(e) étrennent cape de pluie, sac poubelle.....



Mais heureusement, les dieux du stade sont cléments pour nous, spectateurs du « signe du triomphe » aidés de grandes bâches... En revanche, les pauvres figurants « pataugent ».. Nous sommes plongés dans la Rome antique avec les jeux du cirque où l'ambiance est survoltée !



Toujours au pas de course, nous nous précipitons vers « le bal des oiseaux fantômes », spectacle époustouflant. Nous sommes subjugués par la multitude et la diversité d'oiseaux exceptionnels, voire rares. Ils nous frôlent, se posent sur nos têtes, effectuant un ballet extraordinaire. Rien à envier à Hitchcock et « les oiseaux »...



le serpenteur



quelle envergure.....

Nous traversons le médiéval, celui du puis le Fort de l'An Mil.



village XVIIème ,



Toutes ces visites nous ouvrent l'appétit ! Nous nous rendons à la villa gallo-romaine pour nous restaurer...

Le meilleur reste à venirla CINESCENIE.....
 Quel équipement !!! Tout est prévu contre le froid, la pluie !!Mais là encore, la chance est avec nous : pas d'intempérie... La nuit arrive, les gradins sont bondés et la féerie commence sur une scène immense. Il

n'y a pas de mot pour décrire ce spectacle grandiose où histoires, acteurs, danseurs, costumes, feux d'artifices nous envoûtent . Un réel émerveillement...



Retour à l'hôtel, des images plein les yeux .

Le lendemain des groupes se forment pour compléter la visite du grand parc.
Le spectacle : « Les mousquetaires de Richelieu » dans un magnifique théâtre fait l'unanimité, suivi de près par « Les Vikings » où effets spéciaux et machinerie sont « bluffants ».

Rendez-vous est donné à « la Salle Renaissance » où un repas –spectacle nous attend opposant Français et Anglais...sous forme de jeux et dans la bonne humeur.



Nous avons quartier libre pour faire des achats avant notre retour à St Fargeau .
Dans le car, de nombreux projets pour une prochaine sortie au Puy du Fou entre amis et avec les petits enfants....